

## **Ini Gereja atau Gedung Bioskop?**

Ditulis oleh Pancha W. Yahya  
Rabu, 29 April 2009 13:50

---

Gedung bioskop memang berbeda dengan gereja. Tapi di antara keduanya ada kemiripan-kemiripan. Kemiripan itu antara lain: penonton di gedung bioskop dan jemaat yang berbakti di gereja sama-sama duduk menghadap kepada satu arah. Kalau penonton gedung bioskop menghadap ke layar tempat film diproyeksikan, sedangkan jemaat menghadap ke mimbar tempat kotbah disampaikan.

Kemiripan lain misalnya, semua yang hadir di gedung bioskop, juga semua jemaat yang hadir di dalam gereja, secara umum punya tujuan yang sama. Para penonton di dalam satu gedung bioskop punya tujuan yang seragam yaitu menonton film yang sama. Lalu, para jemaat di dalam gereja, secara umum, punya tujuan yang sama yaitu memuji Tuhan, mendengarkan Firman Tuhan, memberikan persembahan dan berdoa.

Selain adanya kemiripan-kemiripan tadi, jelas gedung bioskop sama sekali berbeda dengan gereja. Gedung bioskop adalah tempat orang mendapat hiburan, sedang gereja adalah persekutuan orang percaya. Tapi, sayang, gereja sekarang ini sudah menjadi sama dengan gedung bioskop. Coba Anda perhatikan! Pernahkah terjadi persekutuan yang akrab di dalam gedung bioskop? Ketika Anda menonton di gedung bioskop entah bersama keluarga atau teman-teman Anda, pernahkah Anda bertegur sapa dengan orang yang tidak Anda kenal yang duduk di samping kanan dan kiri Anda, seraya membagi-bagikan pop corn dan soft drink Anda? Jadi jelas, bahwa tidak pernah terjadi persekutuan yang indah, apa lagi saling membagi pergumulan di dalam gedung bioskop, wong mengenal teman duduk kita saja tidak!

Tapi, seperti yang saya katakan di atas, gereja telah berubah fungsi menjadi gedung bioskop, di mana jemaat-jemaat sama-sama menikmati indahnya ibadah, tapi boro-boro saling membagi beban dan saling mendoakan, saling mengenal jemaat yang duduk di kanan dan kiri pun tidak. Jadi apa bedanya gereja dan gedung bioskop? Anda sendiri yang menentukan jawabannya!

**Pancha Wiguna Yahya**

Jakarta, 29 Mei 2003